

AERONAUTIQUE : Airbus annonce la fin de son projet de démonstrateur de moteur hybride-électrique avec Rolls-Royce

Conséquence de la crise du coronavirus, l'avionneur européen [AIRBUS](#) / T : 05.61.93.33.33 (siège social à Blagnac/Haute-Garonne, CA 70,5 milliards d'euros, 135 000 salariés) et le constructeur automobile britannique Rolls Royce ont décidé de mettre fin à leur partenariat pour développer un démonstrateur de moteur hybride-électrique. L'objectif était de prouver la faisabilité d'un concept pour réduire l'empreinte carbone du transport aérien.

www.airbus.com